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- C.G.I.L.-F.P./P.P. 
- F.S.A. (C.N.P.P.)  E-mail:  segreteriareaionalecnppAumail.com  

Oggetto: Esame congiunto del 13 novembre 2023 - Trasmissione verbale. 
- Ridefinizione piante organiche di sede Istituti Regione Sicilia. 

Facendo seguito a precorsa corrispondenza, si trasmette il verbale dell'esame congiunto avente 

all'ordine del giorno la "Ridefinizione piante organiche di Sede Istituti Regione Sicilia", tenutosi presso questo 

Provveditorato in data 13.11.2023. 

fahme, if/(03 a PRO 
Dott.ssa rino 

Sezione I — Affari generali e Relazioni sindacali 



.... -.4.hz/13 ... 
n;:,,k-sfz:sraliai,:ixwro  

-,4e€4404  

Dipartimento dell'Amministrazione Penitenziaria 
Provveditorato Regionale della Sicilia 

Ufficio I — Affari generali 

VERBALE 

L'anno 2023, il giorno 13 del mese di novembre sono state convocate presso questo Provveditorato le Segreterie 
regionali delle 00.SS. maggiormente rappresentative del Comparto Sicurezza per l'esame congiunto avente all'ordine 
del giorno il seguente argomento: 

- Ridefinizione piante organiche di Sede Istituti Regione Sicilia. 

Si da atto che l'incontro si tiene a tavolo unitario con tutte le 00.55. conformemente alle disposizioni contenute nel 
nuovo Accordo Nazionale Quadro sottoscritto il 5 ottobre 2023, che all'art. 4 comma 8 prevede che te trattative a tavoli 
separati sono consentite esclusivamente nell'ambito delle materie di contrattazione 

Si da atto altresì che l'incontro è convocato in presenza presso questo Provveditorato, ferma restando la possibilità delle 
00.SS. di partecipare da remoto tramite collegamento in video conferenza con la piattaforma informatica  teams.  

Si da atto che partecipano all'incontro: 
Per la Parte Pubblica: 

- Dott.ssa Cinzia Calandrino - Provveditore Regionale Amm.  Pen.  Palermo 
Dott.ssa Milena Marino Direttore Ufficio I - Affari generali 
Dott. Renato Persico - Direttore Reggente Ufficio II - Personale formazione 

- Dott.ssa Patrizia Manuela Bellanti - Vice Direttore Ufficio V - Sicurezza e traduzioni 
- Dott.ssa Maria Teresa Gallo - Ufficio II - Personale e formazione 

Ispettore di P.P. Giorgio Buccola - Ufficio V - Sicurezza e traduzioni 
Dott.ssa Alessandra Amato - Ufficio I - Affari generali P.R.A.P. Palermo - Verbalizzante 

Per le 00.55.: 
S.A.P.Pe.  

- Calogero  Navarra  (Segretario regionale) - Capo delegazione 
- Salvatore Gallo Cassarino (Segretario provinciale Agrigento) - fruisce di permesso sindacale su convocazione 

ai sensi dell'art. 32 comma 4 DPR 164/02 
- Filippo Mario Consentino (Vice Segretario regionale) 

0.S.A.P.P.  
- Dario Quattrocchi (Segretario nazionale) - fruisce di permesso sindacale su convocazione ai sensi 

dell'art. 32 comma 4 DPR 164/02 - Capo delegazione 
U.I.L. P.A. Polizia Penitenziaria  

- Gioacchino Veneziano (Segretario generale UIL PA  PP  Sicilia) - Capo delegazione - Collegato in video 
conferenza 

- Matilde Solla (Componente esecutivo regionale) - fruisce di permesso sindacale su convocazione 
ai sensi dell'art. 32 comma 4 DPR 164/02 - collegata in video conferenza 

Si.N.A.P.Pe.  
- Nicolò Lauricella (Segretario generale aggiunto) - Capo delegazione- Collegato in videoconferenza 

Rosario Di Prima (Segretario Nazionale) - collegato in video conferenza 
- Rosario Chiarello (Vice Segretario regionale) - fruisce di permesso sindacale su convocazione 

ai sensi dell'art. 32 comma 4 DPR 164/02 
U.S.P.P.  

- Francesco D'Antoni (Vice Presidente USPP e Segretario regionale) 
C.I.S.L. F.N.S.  

- Salvatore Turco (Segretario generale CISL  FNS  Palermo-Trapani) - fruisce di permesso sindacale su 
convocazione ai sensi dell'art. 32 comma 4 DPR 164/02 - Capo delegazione 

- Giovanni Pierini (Coordinatore provinciale CISL  FNS  Palermo Trapani) 
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C.G.I.L. F.P./P.P.  
- Giacomo Bonfardino (Segretario provinciale con delega regionale) - fruisce di permesso sindacale su 

convocazione ai sensi dell'art. 32 comma 4 DPR 164/02 
F.S.A./C.N.P.P.  

Assente 

Si da atto che la 0.8. FSA/CNPP è assente nonostante regolarmente convocata. 

La verbalizzazione 6 redatta con formula riassuntiva e sommaria. 

La riunione inizia alle ore 10.10. 

Il Provveditore saluta e ringrazia i rappresentanti delle 00.S& intervenuti alla riunione odierna che ritiene di 
fondamentale importanza per il futuro della Regione Sicilia. Ringrazia il gruppo di lavoro a tal fine costituito che ha svolto 
un grandissimo lavoro per elaborare il prospetto trasmesso alle 00.53. a titolo di informazione preventiva per la riunione 
odierna, che è stata convocata in quanto la Direzione Generale del personale ha rimesso alla valutazione dei 
Provveditori - previo confronto con le 00.55. — la ridefinizione delle piante organiche con invito a trasmettere entro il 15 
novembre 2023 la ipotesi di pianta organica degli Istituti del distretto. Sottolinea che il gruppo di lavoro si è attenuto ai 
seguenti criteri previsti dalla Direzione Generale del Personale: 1)Presenza media di detenuti ed internati 2)Flusso di 
ingressi nelle Case Circondariali 3) Caratteristiche architettoniche ed estensione territoriale dell'Istituto 4) Impatto sulla 
pianta organica di un reparto di Polizia Penitenziaria del contingente di unità dei vari ruoli da destinare ai servizio di 
traduzione e piantonamento 5) Attivazione o prossima attivazione di nuovi reparti detentivi. Invita la dott.ssa Gallo e la 
dott.ssa Bellanti ad illustrare tecnicamente la proposta della Parte pubblica con riferimento rispettivamente agli Istituti ed 
ai Nuclei TT.PP. 
La UIL preliminarmente sottolinea che i tempi ristretti non hanno consentito alle 00.38. di consultarsi con i propri 
rappresentanti territoriali e che sarebbe stato opportuno fissare la riunione con un maggiore margine di tempo tenuto 
conto che la lettera della Direzione Generale del Personale è datata 4 ottobre 2023. 
Il Provveditore prende atto della osservazione della 0.8. UIL ma fa presente che non è stato possibile effettuare prima 
la convocazione tenuto conto delle diverse questioni che sono in corso di discussione in questi giorni e per le quali il 
nuovo ANQ ha previsto precisi termini e scadenze. 
La dott.ssa Gallo fa presente di essere componente del gruppo di lavoro costituito dal Provveditore per dare attuazione 
alle direttive della Direzione Generale del Personale. Rammenta che in concreto è stata prevista la ripartizione di 
complessive n° 94 unità dei vari ruoli come di seguito indicato: n°  2 unità maschili molo Ispettori; n 88 unità maschili 
ruolo Sovrintendenti, n° 9 unità femminili ruolo Sovrintendenti, n°  6 unità maschili ruolo Agenti/Assistenti. Aggiunge che, 
di contro, sono previste in meno n° 11 unità femminili del ruolo Agenti/Assistenti. Aggiunge che la ripartizione è stata 
effettuata sulla base dei seguenti criteri previsti dalla Direzione Generale del Personale: 1)Presenza media di detenuti ed 
internati 2)Flusso di ingressi nelle Case Circondariali 3) Caratteristiche architettoniche ed estensione territoriale 
dell'Istituto 4) Impatto sulla pianta organica di un reparto di Polizia Penitenziaria del contingente di unità dei vari ruoli da 
destinare ai servizio di traduzione e piantonamento 5) Attivazione o prossima attivazione di nuovi reparti detentivi. In 
particolare, sottolinea che partendo da questi valori di riferimento è stato effettuato il rapporto tra la capienza 
regolamentare detenuti regionale e la nuova dotazione organica regionale da D.M. 12 luglio 2023 e si è adeguata la 
pianta organica ex p.c.d. 2017 a questa percentuale che è pari a 0,65% (4227/6476=0,65%). Sottolinea infatti che 
sarebbe auspicabile raggiungere almeno questa percentuale in tutti gli Istituti della Regione. A questo punto richiama 
l'attenzione dei presenti sui singoli Istituti a partire dalla C.C. di Agrigento, che ha una percentuale di partenza pari allo 
0,82% e pertanto leggermente superiore alla media regionale. Aggiunge che per la C.C. di Agrigento è stata prevista la 
riduzione di n° 1 unita femminile del ruolo Agent/Assistenti posto che è stata prevista la riduzione di complessive n° 11 
unità di tale ruolo. Sottolinea che presso la CR. di Augusta si registra una percentuale di partenza pari allo 0,68% e 
pertanto leggermente superiore alla media regionale. In ogni caso, trattandosi di Istituto con delle peculiarità particolari, è 
stata effettuata una ripartizione manuale che prevede l'assegnazione di n° 3 unità maschili del ruolo Agenti/Assistenti (n° 
1 unità dalla C.C. di Termini lmerese e n° 2 unità dalla C.C. di Palermo Pagliarelfi) in modo da raggiungere la 
percentuale dello 0,70%. Con riferimento alla C.C. di Barcellona fa presente che la situazione dell'Istituto è veramente 
difficile in quanto è presente una percentuale di partenza pari allo 0,39% a cui si aggiungono le difficoltà legate alla 
situazione strutturale ed alla tipologia dei detenuti ristretti. Aggiunge che per la C.C. di Barcellona il sistema ha previsto 
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n°  16 unita del ruolo Sovrintendenti in più e la percentuale è stata elevata allo 0,44%. Fa presente che altra situazione 
difficile è presente presso la C.C. di Caltagirone che partiva da una percentuale pari allo 0,36%, che è una delle 
percentuali più basse presenti in Regione. Aggiunge che con l'aggiunta di n°22 unità del ruolo Sovrintendenti e di n°  2 
unità del ruolo Agenti/Assistenti maschile la percentuale è stata portata allo 0,41%_ Sottolinea che la percentuale della 
C.C. di Caltanissetta pari allo 0,80% è rimasta inalterata e che anche la percentuale della C.C. di Castelvetrano pari 

,20% è rimasta inalterata. Con riferimento alla C.C. di Catania Bicocca fa presente che è rimasta  all'  1,45% mentre la 
percentuale relativa alla C.C. di Catania P.L. è scesa dall'1,23 all'1,21% in quanto si è ritenuto di ritoccare la Pianta 
organica di quest'ultimo Istituto in favore della C.C. di Giarre nella misura di n° 6 unita del ruolo maschile degli 
Agent/Assistenti. Rammenta le difficoltà operative della C.C. di Giarre per assicurare i servizi e aggiunge che con queste 
n°  6 unità la percentuale dell'Istituto sale dallo 0,55% allo 0,69%. Per quanto riguarda la C.C. di Messina sottolinea che 
la percentuale di partenza  pad  allo 0,81% è scesa allo 0,79% in quanto è stata prevista la riduzione di n' 2 unità del 
ruolo maschile degli Agenti/Assistenti a favore della C.C. di Siracusa. Per quanto riguarda la C.R. di Noto sottolinea che 
la percentuale di partenza pari allo 0,49% è stata elevata allo 0,51% con l'assegnazione di n° 4 unità del ruolo maschile 
sovrintendenti. Per quanto riguarda la C.C. di Palermo Pagliarelli sottolinea che è stata confermata la percentuale dello 
0,62% e che l'Istituto ha perso due unità del ruolo maschile degli Agenti/Assistenti a favore della C.R. di Augusta in 
quanto l'organizzazione dell'Istituto consente comunque di assicurare i servizi. In merito alla C.R. di Palermo Ucciardone 
fa presente che la percentuale di partenza  pad  allo 0,63% è stata elevata allo 0,64% con l'assegnazione di un'unità del 
ruolo Sovrintendenti. Per quanto riguarda la C.C. di Piazza Armerina fa presente che la percentuale di partenza pari allo 
0,88% è rimasta inalterata perché la situazione è tutto sommato abbastanza buona e il sistema non ha previsto alcuna 
assegnazione. Per quanto riguarda la C.C. di Ragusa fa presente che la percentuale di partenza pari allo 0,45% è stata 
elevata allo 0,48% in quanto sono state assegnate n° 5 unita del ruolo maschile dei Sovrintendenti, una unità femminile 
del ruolo Sovrintendenti e una unità del ruolo maschile degli Agenti/Assistenti. Per quanto riguarda la C.R. di San 
Cataldo sottolinea che la percentuale di partenza pari allo 0,44% è stata elevata allo 0,47% con l'assegnazione di n° 4 
unità del ruolo Sovrintendenti. Aggiunge che la C.C. di Sciacca permane nella percentuale di 0,63% e che la C.C. di 
Siracusa passa da una percentuale di partenza pari allo 0,45% alla percentuale dello 0,49% con l'assegnazione di n° 17 
unità del ruolo maschile dei Sovrintendenti e n°  2 unità del ruolo femminile dei Sovrintendenti e n°  3 unita ruolo maschile 
degli Agenti/Assistenti. Per quanto riguarda la C.C. di Termini lmerese fa presente che la percentuale di partenza pari 
allo 0,95% è stata ridotta leggermente allo 0,94% con l'assegnazione di una unita femminile del ruolo Sovrintendenti e la 
riduzione di un'unità del ruolo Agenti/Assistenti assegnata alla C.R. di Augusta. Infine, per quanto riguarda la C.C. di 
Trapani fa presente che la percentuale di partenza pari allo 0,53% è stata elevata allo 0,54% con l'assegnazione di n* 10 
unità del ruolo Sovrintendenti e una unità maschile del ruolo Agenti/Assistenti contestualmente alla riduzione di n° 5 unità 
femminili del ruolo Agenti/Assistenti. 
La dott.ssa Bellanti fa presente che nella prospettiva di definire gli organici autonomi dei Nuclei TT.PP. e partendo dalle 
Piante organiche del 2016, valutando le variabili dell'impatto del lavoro straordinario, dell'aumento delle traduzioni 
singole e del numero delle video conferenze, è stata effettuata una verifica Nucleo per Nucleo in quanto le precedenti n° 
683 unita sono state portate a n' 642 unita con una riduzione di circa 40 unità nella dotazione organica dei Nuclei. 
Aggiunge che nella ripartizione dei ruoli si è tenuto conto delle nuove figure dei Sovrintendenti operando un 
bilanciamento Nucleo per Nucleo che in qualche caso ha portato a ridurre le unita del ruolo Agent/Assistenti con il 
contestuale aumento delle unità del ruolo Sovrintendenti. Ribadisce che la valutazione è stata operata presso i vari 
Nuclei in base alle specifiche esigenze degli stessi. Aggiunge che sono state scorporate le articolazioni di supporto sia 
afferenti ai Tribunali che agli Aeroporti. In particolare, per il Nucleo aeroportuale di Palermo rammenta che il personale di 
tale Nucleo è in carico al Provveditorato. 
Il Provveditore invita le 00.55. a prendere la parola. 
Il SAPPe detta a verbale la seguente dichiarazione: "// SAPPe, in merito all'esame congiunto odierno, osserva quanto 
segue: tra i valori di lettura indicati dall'Amministrazione chiede che per la ripartizione delle unità di Polizia Penitenziaria 
in ossequio a/ D.M. 12 luglio 2023 vengano presi in esame e considerati i seguenti ed ulteriori punti: avuto riguardo al 
punto 2 dell'informazione preventiva che venga specificato se per flusso si intenda dalla libertà o per assegnazioni 
disposte dai superiori uffici; che vengano anche considerate /e Case di Reclusione e non solo quelle Circondariali; che 
vengano considerati gli Istituti ove insistono /e videoconferenze, nello specifico per l'assegnazione degli appartenenti al 
molo dei Sovrintendenti; un ulteriore valore di lettura meritano, a parere di questa 0.5., le Case circondariali dove 
insistono i reparti femminili. Duole infine rappresentare che le osservazioni mosse da questa OS. rispetto all'incremento 
delle dotazioni organiche dei Nuclei non sono state minimamente prese in considerazione. Quel giorno, solo per fare un 
esempio, citammo il caso di Termini Imerese, Favignana, Enna e Piazza Annetina. Per H momento H SAPPe non ha 
nulla da aggiungere". 
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La dott.ssa Bellanti chiarisce che i flussi sono riferiti agli ingressi dalla libertà e che mentre nelle Case Circondariali 
bisogna tenere conto dei flussi e della presenza media dei detenuti nelle Case reclusione si devono tenere in 
considerazione solo le presenze medie dei detenuti. Aggiunge che nella proposta della Amministrazione sono state 
considerare anche le video conferenze ed i reparti femminili degli Istituti perché sono insite nelle caratteristiche delle 
strutture. Infine, sottolinea che sono state tenute in considerazione le osservazioni del Seppe riguardo alle integrazioni 
dei Nuclei. In particolare, per quanto riguarda il Nucleo di Termini lmerese fa presente che è stata operata una riduzione 
di unita. Aggiunge che, dalle verifiche effettuate, è emerso che il dato delle traduzioni da Termini è piuttosto consistente. 
Sottolinea a tal proposito che a suo tempo il Nucleo di Termini Imerese è stato reso autonomo per limitare le traduzioni 
su Termini con scorte in partenza da Palermo. 
Il Provveditore sottolinea che l'argomento Termini Imerese potrà essere approfondito in sede di riunione sul protocollo 
NN.TT.PP. 
Il SINAPPe ringrazia per l'egregio lavoro svolto dalla commissione a tal fine costituita ma ritiene che sarebbe stato 
opptirtuno un ragionamento preventivo con le 00.86. Aggiunge che tale lavoro avrebbe dovuto essere svolto sulla base 
di una pianta organica al completo e non di una pianta organica che, a seguito dei tagli operati dalla legge Madia, risulta 
carente di oltre 500 unita. Aggiunge che la carenza organica è di gran lunga superiore alle 94 unità da assegnare e che 
le 00.85. non possono dare alcun assenso alla proposta di ripartizione. Pertanto, preannuncia manifestazioni di 
protesta perché in Sicilia non 6 più possibile gestire i servizi del personale di Polizia Penitenziaria con i numeri attuali. 
Il Provveditore prende atto di quanto dichiarato dal SiNAPPe tenuto conto che sono chiaramente necessarie più di 94 
unità di personale in Sicilia. In ogni caso invita le 00.66. a ragionare con numeri indicati dal Dipartimento. Aggiunge che 
non sarebbe stato possibile convocare le 00.55. in assenza di informazione preventiva. 
Il SiNAPPe sottolinea che in questo modo si poteva evitare il grande lavoro svolto dalla suddetta Commissione per 
elaborare la proposta trasmessa alle 00.66. a titolo di informazione preventiva. Ribadisce l'intendimento di manifestare 
perché il Governo dovrà dare risposte in tempi rapidissimi. 
L'OSAPP esprime amarezza in quanto ha notato nel prospetto relativo ai Nuclei TT.PP. non sono state tenute in 
considerazione le proprie richieste, alcune delle quali condivise anche con altre 00.55. come risulta dai relativi verbali 
relativi all'esame congiunto per la integrazione dei Nuclei TT.PP. della Regione. Osserva inoltre che la pianta organica 
del Nucleo aeroportuale di Palermo è stata variata nei ruoli in quanto il relativo decreto dipartimentale non prevede figure 
del ruolo Sovrintendenti (il decreto dipartimentale prevede n°  1 unita del ruolo ispettori e n° 4 unita del ruolo 
Agenti/Assistenti) ed invece viene mantenuta una unita del ruolo Sovrintendenti. In ogni caso, pur riconoscendo e 
ringraziando l'Amministrazione per il grande lavoro svolto nel presentare il prospetto odierno non ritiene di potersi 
esprimere né di poter dare il proprio contributo in quanto non ha avuto il tempo di studiare tale progetto. 
L'USPP avrebbe gradito che anche le 00.55. fossero state presenti al gruppo di lavoro in quanto i lavori si sono svolti 
senza tenere conto delle diverse segnalazioni delle 00.85. Ringrazia per il lavoro svolto ma ritiene che la distribuzione 
poteva essere migliorata tenendo nella dovuta considerazione gli Istituti dove si svolgono le videoconferenze che 
impegnano il personale dei ruoli Ispettori e Sovrintendenti che viene distolto dal servizio di sorveglianza generale. 
Gradirebbe che le segnalazioni delle 00.86. fossero prese in considerazione come nel caso della questione già 
segnalata relativamente alla partecipazione del personale del ruolo Ispettori della CR. di San Cataldo all'interpello per il 
Nucleo di Caltanissetta in modo da assicurare pari opportunità allo stesso personale. Pertanto, non si esprime se non 
limitatamente a quanto già detto. 
La CGIL prende atto del grande lavoro svolto dal gruppo di lavoro ma non può approvare la proposta della Parte 
pubblica in considerazione del poco tempo disponibile concesso alle 00.86. per studiare l'informazione preventiva 
nonché per il numero davvero esiguo delle 94 unità da distribuire rispetto al dato della carenza della Regione Sicilia che 
è pari a circa mille unita. 
La CISL ringrazia il gruppo di lavoro per il grande lavoro svolto. Prima di entrare nel merito dell'argomento odierno 
ribadisce che da molti anni denuncia la situazione di carenza della dotazione organica della Regione Sicilia che negli 
anni si è sempre più assottigliata. Pertanto, oggi chiede che venga ripristinato l'organico che la legge Madia ha ridotto 
con impatto devastante per il Corpo di Polizia Penitenziaria in guanto si 6 creata una carenza di personale che oggi è 
pari a circa 800 unità. Chiede un chiarimento sulla presenza in Sicilia delle 94 unità di cui 6 prevista la ripartizione. 
Il Provveditore rammenta che l'ipotesi di pianta organica che sarà elaborata all'esito di questa riunione sarà trasmessa 
al Dipartimento e seguirà altra riunione a livello nazionale con le 00.SS. 
La 0.8. CISL chiede inoltre chiarimenti rispetto al criterio di distribuzione delle 94 unità in particolare con riferimento al 
personale del ruolo Sovrintendenti in quanto desidera comprendere l'aumento in cene realtà, come nel caso della C.C. di 
Siracusa precludendo al personale di Augusta la possibilità di partecipare agli interpelli per il Nucleo di Siracusa in 
quanto la regola è che si attinge per i Nuclei nelle sedi con maggiore personale molo sovrintendenti. 
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La dott.ssa Marino rinvia alla aliquota di Augusta, prevista per il NTP di Siracusa. 
La CISL fa presente che la differenza esistente fra la dotazione organica prima della legge Madia 4770 e il dato attuale 
delle 4227 unità equivale pressoché al personale dei Nuclei. Comprende che questi sono i numeri ma non può essere 
d'accordo e si riserva rimostranze a livello centrale. Chiede inoltre di conoscere le unita di personale distaccate presso i 
Tribunali e anche l'entità delle scorte che insistono sui Nuclei, che depauperano le piante organiche dei Nuclei. Chiede 
formalmente che le scorte siano scorporate dai Nuclei. 
Il Provveditore a tal proposito sottolinea che ha richiamato l'attenzione del precedente Capo del Dipartimento su questa 
questione, chiedendo formalmente di scorporare le scorte dai Nudei e dai Reparti, anche in considerazione del fatto che 
il lavoro delle scorte è particolarmente oneroso in questa Regione. 
La 0.6. CISL chiede di conoscere alcuni dati numerici relativi al NIR, al personale delle scorte ecc.. 
Il Provveditore invita la 0.5. CISL a far pervenire formale richiesta e i dati saranno comunicati a tutte le 00.68. 
La CISL detta a verbale la seguente dichiarazione: "Ribadisce che non accetta il prospetto sulla ripartizione organica del 
personale della nuova pianta organica prevista dal D.M. 12 luglio 2023 non perché lavoro fatto male ma perché 
comprende che l'Amministrazione ha dovuto lavorare su numeri predeterminati dall'Amministrazione centrale e poiché la 
riduzione dei Nuclei traduzioni creerebbe la classica situazione della 'coperta corta" poiché poi alla fine chi piangerebbe 
le conseguenze della riduzione dei Nuclei sarebbe il personale degli Istituti. Pertanto, chiede il ripristino delle piante 
organiche prima della legge Madia. 
La UIL detta a verbale la seguente dichiarazione: 'Come UIL ringraziamo chi ha preparato l'informazione preventiva in 
quanto ci rendiamo conto che è difficile discutere quando si parla di percentuali vicino allo zero e a maggior ragione ci 
rendiamo conto che preparare una proposta in tal senso è stato complicato per chi l'ha dovuta scrivere. Come UIL non 
riteniamo di discutere sulla proposta che non cambia niente rispetto all'attuale e soprattutto rispetto al futuro perché 
stiamo parlando della modifica del decreto ministeriale sugli organici che porterebbe in Sicilia un aumento di 2 ispettori, 
97 sovrintendenti e addirittura perderemmo 5 unità del molo agenti/assistenti. E' opportuno far rilevare 
all'Amministrazione a tutti i livelli di responsabilità che annualmente in Sicilia vengono assegnate oltre 5000 ore di 
straordinario che significa con tutte le opportune divisioni una carenza di personale di oltre 900 unità. Non si 
spiegherebbe il consumo di questo straordinario se le piante organiche fossero confacenti alle esigenze della Regione. 
Per tale ragione, considerato anche cha la materia di cui trattasi addirittura non contempla l'esame congiunto ma solo 
una consultazione tra le 00. SS., la UIL non sottoscrive nessuna ipotesi di timodulazione delle piante organiche finché 
non saranno ripristinati gli organici del 2013 pari a 4770 unità, a cui bisogna aggiungere le unità che prestano servizio 
in altri compiti istituzionali tra cui gli uffici giudiziari, i distaccamenti cinofili, il NIC, le scotte e il GOM, ritenendo inicevibile 
la proposta ricevuta dagli organi competenti. 
Il Provveditore prende atto delle osservazioni delle 00.68. presenti che saranno tenute in considerazione dalla Parte 
pubblica Assicura che saranno partecipati a tutte le 00.SS. i dati numerici che verranno richiesti dalla 0.5. CISL. 
La riunione ha termine alle ore 12.27. 

Si rinvia per quanto non riportato nel presente verbale alla registrazione dell'incontro effettuata tramite la piattaforma 
informatica  teams.  
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